
ても楽しそうに嚥下体操をやっていました！
お昼ご飯も高林さんが作ってくれて、矢野さ
んも久しぶりのみのわ歯科勤務、楽しんでく

れたと思いま
す！また来て
くれる日をス
タッフ一同楽
しみにしてま
す！ 大崎

みのわ歯科では皆さんのお口の健
康を守る為、歯科衛生士を募集し
ています！患者さんもスタッフも
優しい方々ばかりですのでやりが
いありますよ！
興味のある方が
いらっしゃれば
ぜひお声かけの
ほどよろしくお
願い致します！
スタッフ一同

歯科衛生士募集してます！

９月２９日みのわ歯科か
ら札幌のはくすい歯カに
移動になった矢野さんが
久しぶりにみのわ歯科に
お手伝いをしに来てくれ
ました！訪問診療も一緒
に行き、利用者さんもと

夕張高校の学校保健委員会の会議に参加し
てきました。内容としては、健康診断の結
果について、アレルギー対応の救急体制に
ついてでした。みのわ歯科としては主に毎
年行っている歯科検診についてお話しさせ
て頂きました。全体を通して活発に意見が
出て有意義な会議でしたので、今後高校生
の学校生活に活かせてもらえればと思いま
す。 峰村

７月３日のセミナーに峰村院長、原が参加し
てきました。テーマは補綴治療のLongevity
～咬頭嵌合位の安定と咬合支持から考察～で
した。歯を失った部分の治療の選択肢として、
ブリッジ、義歯、インプラントがあります。
どの治療をとっても、治療後良好な噛み合わ
せを維持できていることが、長期安定する上
でとても重要です。そのため、治療が終了後
もメンテナンスの時にかみ合わせのチェック
を行い、患者さんのお口の中の長期安定のた
めに小さ
な変化も
見逃さな
いように
していき
ます。原


